

Cumbres de la Demanda

El Pico San Millán y los Bosques de Ezcaray 15 - 17 NOV 2024 (3 días) V4140







Nivel B. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax) Nivel C. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

El Pico San Millán y bosques de Ezcaray.

La Sierra de la Demanda es el macizo situado más al noroeste de todo el sistema ibérico y el que guarda en su seno la mayor cifra de cimas principales por encima de 2.000 m. Dos de ellas adquieren proporciones importantes como el San Lorenzo, techo de la Rioja con sus 2.271 m y San Millán, punto más elevado de toda la provincia de Burgos (2.131 m). El objetivo del viaje será coronar esta primera siguiendo dos recorridos diferentes La denominación original de la Demanda era de "Arandia" (palabra euskérica que se mantiene como apellido) procedente de una demanda judicial por el uso de sus pastos entre dos localidades de Valdezcaray. Hoy en día La Demanda ocupa tierras de la Rioja más occidental donde destaca el Valle de Ezcaray por la multito de rincones naturales y joyas artísticas que esconde entre sus afamados hayedos.

Ezcaray.

Esta serrana y pintoresca localidad capital del valle, donde caminar por sus calles y por sus alrededores es un auténtico placer, está emplazado en el centro del alto Oja, tiene un topónimo euskera que significa "Peña Alta" debido a que fue repoblado por comunidades vascas en el siglo IX y es la localidad más cosmopolita de toda la sierra que cuenta con bonitos ejemplos de arquitectura tradicional en forma de viviendas soportaladas y guarda un pasado de ganadería e industria (Real Fábrica de Paños de Santa Bárbara, ahora reconvertido a albergue) y actividades relacionadas con la minería y la transformación del metal que facilitó la existencia de un buen número de casas señoriales. El último día del viaje realizaremos diferentes rutas por el entorno de este magnífico rincón riojano.

PROGRAMA

15 NOVIEMBRE 2024

Viaje a Ezcaray.

Viaje a la población riojana de Ezcaray (320 km) donde nos alojaremos. Cena Incluida.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Ezcaray

Ezcaray es un municipio de La Rioja ubicado en la comarca del Alto Oja, al suroeste de la comunidad autónoma. Con una población de más de dos mil habitantes, que en verano pasa a más de quince mil, es la localidad más populosa, abierta y activa de la comarca. Ezcaray fue nombrada "Primera villa turística de La Rioja" y tiene argumentos para ello. Su casco viejo conserva la arquitectura tradicional y el entorno presenta grandes atractivos medioambientales y paisajísticos.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Iguareña en Ezcaray (MP)

16 NOVIEMBRE 2024

Ascensiones al Pico San Millán por el valle de Pradoluengo.

Iniciamos nuestro viaje ascendiendo al Pico San Millán por el Valle de Pradoluengo, con bellas panorámicas sobre la Sierra de la Demanda, tapizado por hayedos y dehesas por donde discurren arroyuelos que hacen de este lugar un sitio de contrastes y singular belleza. Ambos grupos realizarán ascensiones a la máxima altura de la Sierra de la Demanda, pero mientras el grupo B subirá y bajará por el Cordal de los Castillejos (divisoria entre las cuencas de los ríos, Duero y Ebro) el nivel C completará una ruta circular recorriendo los cordales del Valle Urbión.

RUTAS

Trigaza y San Millán desde La Zarcia Distancia: 19 km, Subida 1410 m, Bajada 1410 m

Partimos desde el área recreativa de Zarcia en Santa Cruz del Valle Urbión por una pista que nos lleva, por un sendero que sale a la derecha, a remontar el arroyo del Altuzarra, en donde hay 3 cascadas dignas de admiración, rodeadas de bosque. El arroyo se atraviesa varias veces por las piedras y puede resultar peligroso por los resbalones, pero la belleza de lo que se ve, merece la pena. .Una vez superadas las cascadas, y pasado un pinar se llega a la majada de Garrula, en la que se puede optar por ir a la derecha, por un buen sendero, y retornar al punto de partida, o ir a la izquierda y acometer la subida al San Millán. La subida es bastante pindia pero sin dificultad (salvo el fuerte desnivel). Una vez en el collado se puede optar por ir a la derecha, y subir al Trigaza (4 km, más o menos ida y vuelta), sin dificultad alguna, o directamente ir hacia la izquierda y subir al Pico San Millán, también sin dificultades técnicas pero con buen desnivel. En la cima (2131 m y techo de la provincia de Burgos) foto rápida, que sopla mucho viento, y retornamos unos metros sobre nuestros pasos y en unos hitos a la derecha iniciamos la bajada. Es muy aconsejable hacer la ruta subiendo por las Cascadas de Altuzarra, zona muy resbaladiza y mucho más peligrosa bajando. Pasada la zona de piedras, bastante larga, por cierto, llegamos nuevamente al bosque, que, debido a que el Rio baja con bastante agua, evitamos tener que pasar de un lado al otro del mismo, teniendo, por tanto, una bajada algo complicada y con bastantes zonas resbaladizas debido a la humedad e irregularidad del terreno. El último tramo, ya por pista, sin ninguna dificultad.

Trigaza y San Millán desde la Caseta de Ingenieros Distancia: 18 km, Subida 845 m, Bajada 845 m Esta ruta nos va a llevar por la divisoria entre las cuencas de los ríos, Duero y Ebro. Disfrutaremos de paisajes majestuosos si el día está despejado y nuestra vista se perderá hasta La Rioja o casi toda la provincia de Burgos; disfrutaremos de la auténtica Sierra de La Demanda en todo su esplendor y grandeza. San Lorenzo, Remendía, Cabeza Aguilez, Mencilla, los Trigaza, etc, y todo eso desde la cima más alta de la provincia de Burgos: San Millán, conocido popularmente como El Torruco, Tomando como punto de partida la Caseta de los Ingenieros o chalet Jaquolot (1.666 m). sequiremos por un camino forestal se encuentra cortado a los vehículos por una cadena, por lo que comenzamos aquí nuestra ruta siguiendo el camino que nos lleva directamente al Trigaza Norte (2.036 m), también conocido como La Zapatera, y a su caseta de antenas y placas solares. Seguimos el cordal ancho y herboso, con una elevación intermedia de 2.058 m, que nos lleva hasta el Trigaza Sur (2.085 m), segunda altura de la provincia de Burgos. Desde aquí Sam Millán ya está al alcance de la mano. Descendemos siguiendo el cordal hasta Sierra Llana (1.983 m), y poco después hacia Collado Flecho (1.900 m), donde comenzamos la ultima ascensión. Aquí podremos disfrutar de el "Juego de Pelota" primero, y del "Circo de Armáule" después, en la ladera norte del San Millan. Completamos la última rampa y estamos en San Millán (2.132 m). Ahora un merecido descanso nos permitirá disfrutar de unas panorámicas impresionantes, mientras nos damos un trago y un bocado. Se puede ver Pineda de La Sierra, Burgos, Atapuerca, los embalses de Arlanzón, Úzquiza y la pequeña presa de Alba, Rábanos, Villamudria, Santa Cruz del Valle Urbión, Soto, Garganchón,

Tosantos, Belorado, Santo Domingo de la Calzada. Volvemos por nuestros pasos haciendo un alto en el mirador del del Trigaza Sur que nos enseña la vertiente del Duero.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Iguareña en Ezcaray (MP)

17 NOVIEMBRE 2024

El Bosque de Valgañón y los Montes de Yuso.

Hoy disfrutaremos de los bosques y montañas que rodean Ezcaray. El grupo de nivel B realizará una ruta circular por los hayedos de Valgañón, mientras que el grupo de nivel C ascenderá a los miradores naturales del cordal que flanquean los pueblos del Alto Oja y ofrecen magníficas vistas sobre el valle de Ezcaray y los Montes de Yuso.

RUTAS

El mirador de Ezcaray y los pueblos del Alto Oja Distancia: 15 km, Subida 675 m, Bajada 675 m Saldremos desde Ezcaray para ascender a la Picota de San Torcuato; nos encontraremos en primer lugar con la ermita de Nuestra Señora de Allende, y desde allí, una fuerte subida nos acercará a la mole rocosa que preside Ezcaray, con inmejorables panorámicas de los valles del Oja, Turza y Ciloria. La bajada hasta Ojacastro la realizaremos primero por un pequeño hayedo y más tarde por praderas que nos conducen hasta el centro del pueblo; luego los bosques y arroyos nos acompañarán hasta el collado de Urdiga, donde las panorámicas de la sierra son esplendidas. En el camino de bajada a Zorraquín atravesaremos el quejigal centenario de Turgueiza, y en Zorraquín podremos contemplar la iglesia románica de San Esteban, del siglo XII. Un último esfuerzo nos conducirá de nuevo hasta Ezcaray, final de la excursión.

Bosques de Valgañón Distancia: 12 km, Subida 560 m, Bajada 560 m

Esta ruta circular se inicia en la ermita de las Tres fuentes, en las proximidades de Valgañón. Caminaremos a través de bosques frondosos regados por el rio Ciloria, entre los que destaca el alerce como única conífera de hoja caduca, muy vistosa por la coloración de sus agujas en otoño. Una vez que alcancemos la majada de Iguareña, junto a los nacientes del Ciloria, podremos divisar el frondoso valle que hemos ascendido y a lo lejos la dehesa de Valgañón. Seguiremos nuestro camino entre preciosos hayedos como el de Ibaya hasta llegar al arroyo del Bañadero, junto al que caminaremos hasta regresar al punto de inicio.

INFORMACIÓN

Precio: 425 €

Alojamientos:

Hotel ** Iguareña en Ezcaray

Suplemento individual: +80 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guetres (polainas para la nieve)

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12,000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). Ver causas de anulación.

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 85,00 € antes del 21/10/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 05/11/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 06/11/2024 a 11/11/2024: Gastos de cancelación de 170,00 €
- De 12/11/2024 a 13/11/2024: Gastos de cancelación de 255,00 €
- De 14/11/2024 a 15/11/2024: Gastos de cancelación de 425,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.